
Frau Dr. Kuchta: 
Die RWE-Gelder des ehemaligen Landrates sollten an die Flüchtlingshilfen der 
Kommunen gehen. Hat Meckenheim auch Gelder bekommen oder wurden diese 
beantragt? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Im letzten Jahr wurden 18.000 € für die Integration von Flüchtlingen an 
verschiedene Sportvereine ausgezahlt.  Aktuell fließen 7.000 € aus diesen Mitteln an 
die Schulen zur Unterstützung der Sprachförderung für Flüchtlinge. 


